

A N F R A G E von Tobias Infortuna (SVP, Egg) und Sonja Rueff-Frenkel (FDP, Zürich)

Betreffend Anzahl Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen Kommunikation

In den Leitlinien zur Kommunikation des Regierungsrates vom 27. September 2017 ist unter anderem die Rede von zahlreichen Aufgaben und verschiedensten Angeboten, auch im Print- und Social Media-Bereich.

Wir ersuchen den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen beziehungsweise wie viele Vollzeitstellen (Presse- und Mediensprecher, Kommunikationsbeauftragte, Projektleiter Kommunikation, Kommunikationsspezialisten und -koordinatoren und Sekretariatsmitarbeiter Kommunikation etc.) beschäftigen
 - a. die Staatskanzlei (inklusive Regierungssprecher und Stellvertreter)?
 - b. die einzelnen Direktionen? Bitte nach Direktion und unterstellter Organisation und deren Abteilungen (Beispiel Justizvollzug, Staatsanwaltschaften und Oberstaatsanwaltschaft, Kantonspolizei etc.) und nach den Direktionen zugeordneten kantonalen Organisationen (Beispiel Universität, Universitätsspital, Kantonsspital Winterthur, Psychiatrische Universitätskliniken, Finanzkontrolle, Bezirksgerichte, Obergericht) aufgeschlüsselt.
2. Wie hat sich die Anzahl Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen beziehungsweise Vollzeitstellen im Vergleich zum Jahr 2017 entwickelt?
3. Werden die Kanäle in den Sozialen Medien intern betreut oder sind sie an externe Firmen ausgelagert? Wenn intern: Wie viele Vollzeitstellen stehen dafür zur Verfügung? Wenn extern: Welche Kosten entstehen dadurch?

Tobias Infortuna
Sonja Rueff-Frenkel